
平成２８年３月１１日 

平成２７年度 謝恩会アンケート集計結果 

 

《出席者数》保護者      １６２(内、両親出席は１１世帯) 

            教育振興会役員     １９ 

            教職員        ７４ 

      出席者合計     ２５５（不参加世帯２４４） 

《アンケート集計》 

       アンケート回答 １０６ 

 （１）謝恩会は 

とても良かった 良かった 普通だった 

 

８８ 

 

 

１８ 

 

０ 

 （２）次年度は 

実施した方がよい どちらでもよい 実施しない方がよい 

 

９３ 

 

 

１３ 

 

０ 

 

《感想・意見・要望など》 

・ 役員さん本当におつかれさまでした。おかげで楽しい時間を過ごさせていただき感謝しております。準備

等たいへんだったことでしょう。先生方とも身近でお話しできとてもいい思い出になりました。保護者代

表謝辞をして下さった中村さんすばらしかったです。本当に親子ともども中央学院でよかったと心から思

っています。ありがとうございました。 

・ 卒業準備委員の皆さんの御苦労に感謝申し上げます。ありがとうございました。とてもすてきな温かい謝

恩会で保護者、先生方とふれあうことができました。謝恩会の余興で先生や参加した保護者の方と楽しく

過ごすことができ本当にうれしくありがたかったです。 

中央学院高校のふだんの様子がなかなかわからなかったのですが、最後に明るく楽しい校風に接すること

ができ、改めて子どもを通わせて良かったと思わせていただきました。 

・ 先生方と楽しくざっくばらんにお話ができ本当に良かったです。また、ふだん強面の先生がクラスの発表

でいつもと違った姿を見せてくれてこれも楽しく拝見させていただきました。 

次年度の保護者の方にもこの楽しくすばらしい会を体験してほしいので、ぜひ実施していただきたいです。

本日は本当にありがとうございました。 

・ 知り合う機会が少なくて、お母様方とあまりお話しできないまま謝恩会にはいりました。少し気分が重か

ったですが、子供の卒業という共通の話題で初対面の方々ともお話しできて楽しいひと時を過ごさせてい

ただきました。ありがとうございます。 

先生方と学院のますますの御健勝をお祈りさせていただきます。 

・ ものすごく楽しかったです。来年もぜひまた来たいけど無理ですよね？家内も楽しかったと言っています。 

・ とても楽しいひと時を過ごすことができました。来てよかったです。ご尽力ありがとうございました。  



・ 子どもがいっしょだともっといい、楽しかったです。 

・ ありがとうございました。役員の方ありがとうございました。 

・ 初めは一人で不安でしたが、すごく楽しかったです。参加してよかったです。ありがとうございました。  

・ 準備して下さった皆様、ありがとうございました。 

・ 参加してとてもよかったです。楽しかったです。 

・ 色々とありがとうございました。 

・ 役員（準備委員）のみなさまありがとうございました。 

・ 準備などとても大変だったと思います。とても楽しい時間を過ごせました。ありがとうございました。 

・ 役員のみなさま、ご苦労様でした。とても楽しかったです。 

・ 心温まる式で日頃面識のない先生方ともふれ合うことができました。ここまでの準備ご苦労様でした。あ

りがとうございました。 

・ アットホームなとても良い謝恩会でした。 

・ 準備委員のみなさま、楽しい時間をつくっていただきありがとうございました。ご苦労様でした。  

・ とても楽しい会でした。ありがとうございました。 

・ 先生方と距離が近くなった気がしました。ありがとうございました。 

・ 先生にあげる子供の写真とコメント、親もコピーで欲しかったです。（クラスの写真と子供がわからないた

め）食事もよかったです。ありがとうございました。 

・ ３年間お世話になりました。 

・ 他の部やクラスの方々と交流ができ、先生にもお礼が伝えられてとてもいい会でした。 

・ よかった、最高でした！ありがとうございました。 

・ 素敵な謝恩会でした。正直、高校生になってまで謝恩会？と思いましたが、とても参加してよかったです。  

・ 準備委員の方、とても楽しく参加させていただきました。細かな気づかい、イベントの準備お疲れ様でし

た。記憶に残る謝恩会になりました。ありがとうございました。 

・ 自分の謝恩会ではこの様な行事ではなかったので、今後も続けて欲しいと思いました。 

・ とてもいい思い出になりました。企画等ありがとうございました。 

・ 考えていたよりとても立派な会で楽しめました。準備が大変だったと思いますがこれからも行ってほしい

です。ありがとうございました。 

・ １，２年生の役員さん、ありがとうございました。沢山の方とお話しすることができ本当に良かったです。  

・ 先生の話が長い。 

・ 司会進行すばらしかったです。 

・ 学院生になれたこと誇りに思います。ありがとうございます。 

・ 役員の皆様お疲れ様です。感謝でいっぱいです。 

・ 初めて会うクラスの保護者の方々と楽しい時間がもてました。 

・ いい思い出になりました。 

・ 中央学院さいこう！ 

・ ふだん見られない先生方の姿を見ることができて楽しかったです。ビュッフェ形式の方が話をしやすかっ

たかなと思いました。 

・ ３年間お世話になった先生、部活でお世話になった先生のすべてにご挨拶ができてとてもよかったです。

でも、知り合いの人がいない席に座ってしまうとさみしいまもしれないのでお好みでいい（来年度は）。  


